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令和５年第７回函館市教育委員会定例会 会議録 

１ 日  時 令和５年（２０２３年）７月１０日（月） 午前１０時００分 

２ 場  所 函館市企業局（アクロス十字街）大会議室 

３ 出 席 者 藤井教育長，木村委員，小葉松委員，國谷委員，神田委員 

４ 欠 席 者  

５ 事 務 局 川村生涯学習部長，小笠原学校教育部長，横田生涯学習部次長， 

宮田生涯学習部次長，金野教育政策推進室長，川崎管理課長，白川学校教

育課長，酒井教育指導課長 

６ 傍 聴 者 ０人 

７ 付議事項 別紙議事日程のとおり 

■藤井教育長 

○ 開会宣言  午前１０時００分 

○ まず，日程第１，議事録署名人の指名について，木村委員，小葉松委員を選任する。 

○ 本日の日程のうち，日程第５，報告第１号「マイナンバーを含む個人情報の紛失につい

て」および報告第２号「個人情報の紛失について」を「非公開」としたいが，いかがか。 

（異議なし） 

○ 異議がないので，「非公開」とする。 

〇 次に日程第２，月間事業報告について，事務局の動きについて報告を求める。 

■生涯学習部長 

〇 ６月２５日，フルマラソン・ハーフマラソン同時開催の２０２３函館マラソンが開催さ

れ，当日は市内はもとより全ての都道府県や台湾から７，０１４名が出場し，６，６６７

名――約９５パーセントのランナーが完走した。また，招待選手および実業団登録選手と

して，数多くのエリートランナーが出場した。 

〇 次に，市議会の関係だが，６月２２日に第２回市議会臨時会が開催され，学校等給食食

材購入費支援補助金の補正予算や教育委員会の委員の任命の同意など６件の議案が議決さ

れた。 

○ 次に，第２回市議会定例会が６月２８日に開会し，７月２０日までの日程で開催され

る。２８日には，教育行政執行方針演説を行い７月３日および４日に代表質問があった。

７日には予算特別委員会総務分科会が開催され，３名の委員から教育委員会への質問があ

った。今後，１４日の本会議において，補正予算等の議案が議決され，１８日から個人質

問がはじまり，２０日に閉会する予定となっている。 

■学校教育部長 

○ ６月１７日，南茅部中学校の開校式が行われた。神田委員においては，ご出席いただき
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感謝する。 

〇 次に，２１日には令和５年第１回学校部活動の地域連携・地域移行等に関する協議会を

開催した。 

○ また，この期間において，資料に記載のとおり参考資料を配付している。 

■藤井教育長 

〇 次に，日程第３，議案第１号「函館市立学校管理規則の一部改正に関し，議決を求める

ことについて」を諮る。 

■学校教育部長 

〇 議案第１号「函館市立学校管理規則の一部改正に関し，議決を求めることについて」を

説明する。このたびの改正は，学校教育法施行規則の一部改正により，新たに研修主事に

関する規定が設けられたことに伴い，市立学校に置く主任等に研修主事を追加し，校長が

必要と認める場合に置くことができるよう規定を整備するものである。 

○ 改正の内容だが，第４条に研修主事に関する規定を加え，研修主事の職務として「校長

の監督を受け，研修計画の立案その他の研修に関する事項について連絡調整および指導，

助言に当たる。」こととする。 

○ また，別表では小学校，中学校および高等学校の主任等に研修主事を追加し，新たに義

務教育学校の規定を整備するものである。 

〇 なお，この規則の施行期日は，公布の日とする。 

■藤井教育長 

〇 議案第１号について何かあるか。 

■木村委員 

〇 この法改正の背景は，教員研修を充実させるという趣旨か。 

■学校教育部長 

〇 研修履歴を求められることが背景の一つかと思う。 

■藤井教育長 

〇 議案第１号について，原案のとおり決定する。 

〇 日程第４，議案第２号「函館市社会教育委員の解嘱に関し，議決を求めることについ

て」および議案第３号「函館市社会教育委員の委嘱に関し，議決を求めることについて」

一括諮る。 

■生涯学習部長 

〇 議案第２号および議案第３号について順次説明する。 

〇 まず議案第２号「函館市社会教育委員の解嘱に関し，議決を求めることについて」説明
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する。瀬戸 真理子氏 ほか１名を令和５年７月１０日をもって，解嘱しようとするもの

である。 

○ 続いて，議案第３号「函館市社会教育委員の委嘱に関し，議決を求めることについて」

説明する。解嘱される委員の後任として西澤 勝郎氏 ほか１名を，本日より前任者の残

任期間である令和６年３月１０日まで委嘱しようとするものだ。 

○ なお，委員交代後の委員名簿は配付のとおりである。 

■藤井教育長 

〇 議案第２号および議案第３号について何かあるか。 

（意見なし） 

■藤井教育長 

〇 議案第２号および議案第３号については，原案のとおり決定する。 

〇 日程第５，報告第１号「マイナンバーを含む個人情報の紛失について」および報告第２

号「個人情報の紛失について」学校教育部長から報告を求める。 

 

（非公開につき，会議録省略） 

 

■藤井教育長 

○ 次に，日程第６「今後の主な日程について」管理課長から報告を求める。 

■管理課長 

〇 第８回定例会の日程だが，８月３日（木）午前１０時から。場所は，市役所本庁舎８階

第３会議室で行うのでご出席願う。 

〇 その他の日程としては，まず各市立学校の夏季休業について。小中学校，義務教育学校

は７月２５日から８月２３日まで，高校は７月２５日から８月１６日までとなっている。 

〇 令和５年度全国高等学校総合体育大会――通称インターハイだが，函館でハンドボール

と自転車競技の大会が行われる。ハンドボールは７月２６日から３１日まで，自転車競技 

８月５日から９日までとなっている。 

〇 入船町前浜海水浴場が７月２５日から８月２０日まで開設する。 

〇 最後に今年度の北海道都市教育委員会連絡協議会定期総会８月２３日（水）と２４日

（木）に室蘭市で開催される。小葉松委員と木村委員に出席いただけるとのことなので，

追って詳細を連絡する。 

■藤井教育長 

○ これで，報告事項を終了する。 
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■終了宣言 

○ 午前１０時２５分 

 

議事録署名人  木 村 雅 彦 

〃     小葉松 洋 子 

 

調製者庶務係  代 嶋 亜耶乃 

 


